



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Stadtverordnetenfraktion Hünfeld

Uwe Heinicke, Von-Eichendorff-Straße 15, 36088 Hünfeld

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Berthold Quell
Rathaus
36088 Hünfeld

Hünfeld, den 13.10.2022

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die SPD-Fraktion bittet Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetensitzung zu nehmen:

Der russische Angriffskrieg in der Ukraine hat erhebliche Auswirkungen auf die Weltmärkte. Am deutlichsten ist dies auf dem Energiemarkt durch den Anstieg der Treibstoff-, Öl- und Gaspreise zu spüren. Hiervon wird möglicherweise auch der Sportbetrieb in Hünfeld betroffen sein.

Die SPD-Fraktion bittet den Magistrat daher um Beantwortung folgender Fragen:

- **Welche Auswirkungen hat der erhebliche Anstieg der Energiekosten auf die Sportausübung und die Vereine in Hünfeld?**
- **Welche Maßnahmen sind in Zukunft ggf. angedacht, um den Sportbetrieb angemessen aufrechtzuerhalten?**

Mit freundlichen Grüßen


Uwe Heinicke
(Fraktionsvorsitzender)